

Das Tagebuch von mArtin...



18. August 2023 18:40 Uhr

Heute war was Neues in Planung: Die Wiental-Elsbeere-Tour. Woher diese den doch recht seltsam anmutenden Namen hat, weiß ich nicht, muss ich noch nachschlagen. So wirklich richtig »neu« war mir die Tour auch nicht, einige Stücke der Route bin ich ja bereits in anderen Zusammenhängen gefahren. Aber es gab tatsächlich auch ein paar Wege, die mir gänzlich neu waren. So im Ganzen betrachtet ist die Tour gut fürs Training, aber es ist mir ein wenig zu viel Straße dabei. Oder ich muss beim nächsten Mal zumindest gegen die Richtung der Ausschilderung fahren, dann sind die Teile mit Straße bergab zu fahren - das ist mit Beteiligung von KFZ-Verkehr wesentlich angenehmer.

Hier die genaue Strecke und hier ein paar Fotos.

(C) mArtin 2024